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浉河消息（姚峻 杨坤）为加强与

企业的沟通和联系， 树立红十字会良

好形象， 浉河区红十字会近期积极开

展企业走访活动。

浉河区红十字会在区工信局地支

持下，对信阳同和车轮有限公司、信阳

津乾机械设备制造有限公司、 信阳同

源制药有限公司、 信阳华仪开关有限

公司、信阳云龙包装有限公司、信阳航

天特种车辆有限公司等

12

家知名企

业进行实地走访， 就企业近年来开展

爱心公益活动情况、 企业对红十字会

工作的意见和建议、 企业下一步如何

开展公益活动等方面进行了解。 通过

走访企业，共收集

4

项“企业需红十字

会协助办理的事项”，

3

条“对红十字会

的工作意见和建议”。

浉河区红十字会针对在企业走访

中了解企业在开展公益活动中的好的

做法和不足、存在问题及困难，以及企

业对红十字会工作的意见、 建议和需

求，认真地进行归纳总结，并通过加大

宣传力度，深入基层，使企业对红十字

会工作有更明确的了解和认识； 加强

与企业之间的沟通，了解企业需求，协

调帮助企业开展好爱心公益活动；积

极筹集资金和物资，对企业困难职工进

行力所能及的帮扶救助；面向企业，开展针

对性的应急救护培训等措施，努力实现

“树形象、交朋友、播种子、建机制、强

实力”的目的。
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沙自芳，信阳职业技术学院附属医院皮肤科副主任护士，自

1982

年参加工作

30

年来，先后在骨科、外科、皮

肤科等科室工作，始终严格要求自己，坚持以病人为中心，工作中踏实肯干，技术上精益求精，熟悉掌握各科室的

业务知识和基本技能。团结同事，服务患者，做到细心、耐心、精心和关心，得到领导、同事、患者和家属的好评。以

自己丰富的临床经验，刻苦学习专业知识，对科室青年护士进行“传、帮、带”，努力提高本科室的业务和技术水

平。 发表国家级论文

20

余篇，获市科技成果奖

2

项，先后被医院评为“十佳护士”、“优秀护士长”、“先进医务工作

者”等荣誉称号。 图为沙自芳（左）在为患者服务。 邓冬梅 朱晓红 摄
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月

15

日， 河南省中医药管理局与

河南社会科学院合作开展的 “河南省中医

发展战略研究”课题调研组到罗山调研。调

研组实地查看了县中医院业务开展情况，

与医务人员进行了座谈， 全面了解了罗山

县中医发展政策落实情况， 发展方向及制

约中医事业发展的问题等。 图为调研组听

取中医院整体迁建情况介绍。 袁琪玉摄
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”消防日之际，为了加强卫生系

统的消防安全工作，商城县卫生局在精神

病医院组织开展了消防安全技术培训和

演练。

参加培训的与会人员和消防官兵按

照演练方案，有条不紊地先后演练了灭火

器的使用、消防栓的使用、安全通道逃生

演练。 李 峰 王湘福 摄

我市召开精神卫生工作培训会
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信阳消息（谢慧敏）

11

月

14

日，全

市精神卫生工作培训会议在市疾病预

防控制中心召开。 各区县卫生局疾控

股长、疾控中心分管主任、重性精神疾

信息病管理员；信阳市精神病医院、县

（区）精神病医院主管院长、医政科科

长； 市疾控中心分管主任、 慢病科科

长、 负责重性精神疾病管理工作人员

共计

40

余人参加培训。

会上，统一部署

2013

年全市重性

精神病防治工作， 明确各县区今年重

性精神病患者发现、 管理任务和工作

要求。 市精神病医院有关负责同志深

入浅出地讲解了重性精神病基本知识

及开展患者线索调查常见问题和工作

技巧，并解读了《重性精神疾病管理治

疗工作规范》和《精神卫生法》的基本

概要。 培训达到预期目的，取得良好效

果。

市卫生局主管局长程伟针对我市

重性精神卫生工作中存在的问题提出

具体要求。 一要提高认识，切实增强做

好精神卫生工作的责任感和紧迫感，

进一步加强组织领导， 建立健全工作

机制， 全面落实各项精神卫生工作任

务， 有效满足广大群众的健康服务需

求； 二要建立协调机制， 完善防治网

络， 进一步提高精神卫生防治能力 ；

三要加强宣传 ，提高居民精神卫生

知识水平 ； 四要深入开展重性精神

疾病患者摸底调查工作， 提高患者管

理率，确保我市

2013

年工作任务圆满

完成。

固始县人民医院

开展治理不正之风专项活动

固始消息（通讯员 叶荔）为全面贯彻落实党的十八大

和中纪委二次全会精神，彻底整治医药购销领域不正之风，

营造风清气正的医疗卫生事业发展环境， 打造群众放心满

意医院，近日，固始县人民医院在全院开展治理医药购销领

域和医疗服务中不正之风专项活动。

医院制订并印发 《固始县人民医院关于治理医药购销

领域不正之风活动方案》， 成立专项治理工作领导小组，召

开院领导班子专题会议， 认真学习省卫生厅纠风工作会议

精神及 《河南省深入推进纠正医药购销领域不正之风专项

治理工作实施方案》，深刻领会文件精神，并对相关科室提

出要求。

该院院长刘同安对全院职工提出三点要求： 一是认清

形势，提高认识，积极参与；二是加强医务人员职业道德教

育，严格落实商业贿赂长效机制；三是突出重点，认真整改，

取得实效。他还强调要不折不扣地狠抓落实，按照“谁主管、

谁负责’的原则，相关人员签订“拒绝医药回扣承诺书”， 签

订“拒绝过度用药、过度治疗、过度检查诚信承诺书”，严肃

整治、加大查处力度，对顶风违纪的，发现一起，处理一起，

决不姑息。

市肿瘤医院

成功开展肝脏血管瘤的微创消融治疗

信阳消息（朱德军 冯裔钦）微创消融治疗是近年来进

入临床治疗实体肿瘤的一项新技术， 用局部物理方法来治

疗实体肿瘤，属于真正的绿色疗法，无毒副作用。近年来，市

肿瘤医院罗植权及其团队采用消融治疗肝脏血管瘤取得了

很好效果。 其机理为在

CT

或超声引导下，把消融电极准确

刺入肝脏血管瘤内，依据瘤体大小形状做多点消融，直至血

管瘤完全凝固坏死，经过一段时间后由机体逐渐吸收消失。

该方法是有影像引导穿刺准确、创伤小、疗效高、恢复快、时

间短、费用低等优点，基本无严重并发症的发生，现已成功

为近百名患者开展微创手术治疗。

总之， 肝血管瘤的治疗原则正在从传统的手术治疗向

以射频消融为代表的微创治疗方式转变， 射频消融可以作

为肝血管瘤治疗的首选方式。

市中心医院

开展“糖尿病日”宣传义诊活动

信阳消息（郭 俊 付贝贝）

11

月

14

日是第

7

个“联合

国糖尿病日”。 为进一步提高广大群众主动防控糖尿病意

识，采取健康的生活方式，市中心医院在门诊楼大厅开展大

型义诊和主题宣传活动，吸引了数百名市民参与，现场气氛

热烈。

上午

8

时，义诊活动开始，来自内分泌科的

4

名糖尿病

专家和

3

名专科护士热情地为前来咨询的病友解答和指导

糖尿病防治知识，并为

200

多名群众免费检测血压、血糖，

发放糖尿病健康知识手册。

当天下午，在医院

1

号病房楼

18

楼宣教室举行的糖尿

病防治大型宣教活动上，内分泌科主任、主任医师郭向阳等

专家为病患及家属作了“糖尿病宣传教育”和“联合国糖尿病

日普及”的主题讲座，使大家能够正确认识和真正了解糖尿病及

其相关防治方面的知识， 减少糖尿病和并发症给健康带来的

危害。

郭向阳提醒市民，糖尿病的风险不容小觑，严重时会引

起失明、肾衰竭、截肢、心脏病和中风等多种并发症，一定要

高度重视。但它又是一种可防控的疾病，早发现、早诊断、早

治疗尤为重要。 因此，请不要歧视糖尿病人，让我们行动起

来，从我做起，改善生活方式，增强健康意识。

息县

新农合制度深入人心

息县消息（薛运华）

2013

年，息县参合农民

872366

人，

参合率

97.67%

。 目前，共有

1364104

人次的参合农民得到

补偿， 累计补偿医药费用

22197.7

万元， 受益覆盖率已达

156.36％

。 统计数据显示，息县新农合制度已深入人心。

据了解，该县一是严格控制不合理费用增长。二是选定

20

家医院设立为息县外建农民工定点医疗机构。 三是开通

对省级

260

家定点医疗机构新农合出院直补程序， 极大地

方便了农民工就医和补偿。 四是各级医疗机构基础设施建

设及医疗服务行为进一步规范。 五是实施 “卫生便民一卡

通”工作，已制卡

91504

张，发放卡

64527

张。六是提高参合

人员医疗保障水平，纳入重大疾病医疗保障病种

20

种。 七

是新农合一般诊疗费及时拨付。 拨付乡、 村一般诊疗费

1557.74

万元。 八是探索出以“政府购买、路径分类、综合考

评、绩效支付、合同管理、多方监管”的综合支付模式 ，对

180

余种常见病进行综合支付分类打包结算， 得到国家医

改办副主任、卫计委副主任马晓伟批示：要求总结、推广。九

是探索“政府购买、路径分类、分段服务、合同管理、绩效支

付”协作医疗。 按照四个同一（同一区域、同一临床路径、同一

服务水平、同一支付模式）标准，根据病种病程的发展，由县级医

院、乡镇卫生院、村卫生室分段治疗、分段计费、连续管理、

无缝连接。

护 士 风 采
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平桥消息（高 波）日前，平桥区政

府副区长郭丽在区食安办、 区卫生局

有关负责同志的陪同下，深入辖区餐

饮具集中消毒企业一线进行调研 ，

并 要 求 卫 监 机 构 进 一 步 加 强 监 督

管理。

在平桥区洁之恋餐饮具集中消毒

公司， 郭丽一行详细查看了该企业的

选址、生产环境、生产场所的布局、生

产流程、包装材料、从业人员健康证持

的情况、企业日生产量及销售情况等，

并要求企业负责人要加强行业自律，

严格按照规定操作， 建立健全各项卫

生管理制度，确保消毒餐具卫生质量，

为市民提供合格的“放心碗”。 同时要

求卫生监督机构要在依法监管的基础

上进一步体现服务意识， 上门指导企

业落实卫生规范， 定期监测集中消毒

餐饮具的消毒效果， 让老百姓用上放

心餐具。

确保市民用上“放心碗”

平桥区副区长郭丽调研餐饮具集中消毒企业监管工作

师氵


